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例会報告 

2015年8月2日(日) 10:00～10:30 於：稲葉地公園   

第 1015 回例会    

【稲葉地公園清掃＆BBQ大会】  

 出席者数：27 名  

   

◆開会の宣言並びに開会のゴング 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長挨拶 

 今朝6:00の天気予報によると、最高気温は39

度近くになるそうなので熱中症には気を付けても

らいたい。特に子供さんが多く見えるので目配り

をして頂きたいて、事故のないよう皆さんで気を

つけて注意を払ってください。 

 

◆来賓及びお客様のご紹介 

◇名古屋市会議員                                 

◇名古屋市中村土木事務所所長               

◇中村区稲葉地学区区政協力委員会委員長 

  

◇稲葉地学区区政協力委員会副委員長兼会計 

 ／稲葉地学区連絡協議会副会長     

◇ライオンズクラブ国際協会334-A地区ガバナー 

 

◇ライオンズクラブ国際協会334-A地区1R2ZZC 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆感謝状及び記念品の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆来賓ご挨拶 

◇名古屋市会議員 斉藤高央様 

 お暑い中ご苦労様です。稲葉地公園の清掃と

BBQ大会が無事成功裡に終わることを祈っていま

す。尚、中村土木所長が飯田所長から服部所長に

替わりました。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇中村区稲葉地学区区政協力委員長 柳瀬秀彦様 

 今年で5回目になりますが、稲葉地公園清掃と

BBQ大会が成功するよう祈っています。 

 中村小学校の教頭もお見えになっています。熱

さに気をつけてください。 

 

斉藤高央様 

服部幸也様 

 

柳瀬秀彦様 

 

小出正勝様 

 

L 加藤史典 

 

L 中村義枝 
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例会報告 

 第1015回例会 

   

【記事担当】L入山毅士 

◇ライオンズクラブ国際協会334-A地区ガバナー 

 L加藤史典 

 暑い中、稲葉地公園の清掃とBBQ大会、ご苦労

様です。こうした、地域の方々と共に行うACTは

最高に楽しく素晴らしいと思います。 

 この後熱中症に気をつけてください。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆議事審議事項 

 1)第1回薬物乱用防止教室決算の件 

 2)夏の交通安全県民運動・第34回 

  「Hot･ほっとキャンペーン」決算の件 

 3)その他 

 一括承認ありがとうございました。 

 

◆報告事項 

 1)夏の交通安全県民運動・第34回 

  「Hot･ほっとキャンペーン」報告 

 2)1R2Z合同ACT「名古屋駅前打ち水大作戦 

  2015」開催日延期について 

 3)防犯カメラについて 

 

◆幹事報告 

 1)L鈴木誓男・L栢森新治・L加藤史典 

  就任祝賀会について 

  10名の出席要請を受けています。 

 2)その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆8月のお誕生日・結婚祝いの報告 

◆テールツイスター登場 

 欠席者から3,000円のドネーション。 

 

◆本日の出席率の報告 

◆本日の会計報告 

◆閉会のゴング 

◆閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【稲葉地公園清掃ACT & BBQ大会】へ 

◆保健奉仕・環境保全奉仕委員長挨拶並びに 

 作業説明 

 冷たい水が用意してありますので、しっかり水

分補給をして清掃を行ってください。 

 

◆作業開始 

◆作業終了後、懇親会（バーベキュー大会） 

 暑い中、L大竹ご苦労様でした。 
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例会報告 

2015年8月28日(金) 12:15～14:00 於：ウェスティンナゴヤキャッスル   

第 1016 回例会    

【334-A地区ガバナーL加藤史典公式訪問1R2Z合同例会】  

 出席者数：21 名 ファイン・ドネーション：¥39,000- 

【記事担当】PR･IT・情報委員長 L中山恭三 

◆地区ガバナー・ご来賓・地区役員 ご入場 

◆開会宣言並びに開会のゴング 

 定刻どおり名古屋ウエストLC会長L稲葉誠の開会の

宣言・ゴングで本年のガバナ－公式訪問例会が開催さ

れました。 

 

◆国旗に敬礼 

◆国歌「君が代」斉唱 

◆ライオンズクラブの歌（1番のみ) 

◆地区ガバナー・ご来賓・地区役員 ご紹介 

◆1R2Z 7クラブ紹介 

◆地区ガバナーご紹介 

◆地区ガバナー歓迎の挨拶 

◆地区ガバナーご挨拶 

 ガバナ－の挨拶は、本年8/6に行われた3Zを皮切り

に、本日で6回目の公式訪問を行えたことは幸せの限り

です。 

 今年の国際会長のテ－マは「命の尊厳と和」です。

国際会長は、ドクタ－（脳外科医）のため、命の尊さ

を身近に感じ取られているからこの様なテ－マを掲げ

たと思います。1人1人の力は僅かでありますが、多く

の力が終結すれば救われる命が沢山あることは、ライ

オンズの奉仕活動をして実感することです。 

 国際理事会は英語で行うために通年は国際理事から

我々に間接的に伝わるのみでありましたが、今年は、

山田国際会長が歴代2人目の日本人会長となりましたの

で、執行部の考え方が日本語で伝達されることと、国

際会長から直接お考えがお聞きでき、通年にない大き

な意義があります。 

 今期のガバナ－方針は、大きく3つの方針でいきたい

と考えています。 

 1つは、会員増強です。334-A地区のクラブの平均会

員数は全国でトップ、334-B地区も全国でトップクラ

スにおり、この地区での会員数の減少に危機感はあり

ませんが、実は国内3122クラブの内、5人以下のクラ

ブが28クラブ、2人以下のクラブが兵庫・秋田にある

ことをご存知の方は少ないと思います。 

 全国レベルで見るとライオンズクラブは危機的状況

にあります。そこで、この地区で先頭に立って会員増

強しないと、沈没の恐れすらあるのです。家族会員

も、単に名前だけの会員ではなく、ACTに参加するこ

とによって奉仕のありがたさを分かち合い、それを契

機に会員増強出来ればこの上ない喜びです。 

 2つ目は、LCIFへの理解です。 

 ガバナーは全国で35人いますが、334-A地区がLCIF

でも毎年々全国でトップの理由を他のガバナーが私に

訊ねてきます。その説明として、昭和34年の伊勢湾台

風での全国からの義捐金の有難さを当地区は忘れてい

ないことにあるのではないか。それが証拠に東日本大

震災の義捐金額がこの地区が全国でトップであったこ

とで説明がつきます。国際協会の東日本大震災への義

捐金額が20億円であったことを忘れてはなりません。 

 今年も$1000に拘泥していません。$500或いは

$100でもかまいませんので、LCIFに是非ご協力くださ

い。 

 3つ目は、防犯カメラの設置です。 

 愛知県は、交通事故死で全国ナンバ－ワンの不名誉

な記録が続きました。実は犯罪件数も8年間全国ワース

トワンの記録があるのです。又、愛知県は防犯カメラ

の設置数も少なく、必要性が叫ばれております。 

 ニュースでもご承知のとおり、防犯カメラは犯罪の

検挙に大きく貢献しています。住民に防犯カメラの設

置の如何を問いますと、監視されていることに反対の

人がかなりいます。防犯カメラは、監視カメラと違い

ます。常に住民を監視しているのではなく、問題が発

生したときのみ、チップを取り出して犯人逮捕に結び

つけるものなのです。この機会に住民の誤解を解い

て、各クラブが防犯カメラの設置に協力して取り組ん

で戴きたいと思います。 

 

◆ガバナー公式訪問回答書の提出 

◆ガバナー公式訪問記念ACTの発表及び贈呈 

◆受領者謝辞(代表) 

◆お食事 

 

◆テールツイスターの登場 

◆幹事報告 

◆出席率の報告 

◆会計報告 

◆ライオンズ・ローア 

◆閉会宣言並びに閉会のゴング 

◆地区ガバナー・ご来賓・地区役員 ご退場 

 

 

(例会写真はP5へ掲載)  
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 議題・審議事項                   

 (第1号議案) 前回理事会議事録確認 会長 

 《 承 認 》                                       L 吉金 博 

 (第2号議案) 第1回薬物乱用防止教室決算の件 YCE･青少年指導委員長 

 《 承 認 》                                       L 渡辺 宣 

 (第3号議案) 第34回「Hot･ほっとキャンペーン」決算の件 社会福祉・公衆安全委員長 

 《 承 認 》                                       L 近藤 靖 

                            

 報告事項                         

 1) 第34回「Hot･ほっとキャンペーン」報告 社会福祉・公衆安全委員長 

                                               L 近藤 靖 

 
2) 1R2Z合同ACT「名古屋駅前打ち水大作戦2015」 

開催延期について 

保健奉仕・環境保全奉仕委員長 

   《開催日》7/31                                   L 大竹 昌 

 3) その他   

  防犯カメラACTについて                     L 近藤 靖 

  7/30に当クラブと名古屋太閤LCで、中村警察署出席のもと、地元役員へ名古屋太閤LC・当ク

ラブともに防犯カメラ5台ずつの計10台の目録贈呈を行いました。 

会長より『急なことだったので後日正式に合同披露する』とのことでした。 

  

   

                            

 幹事報告                       

 1) L鈴木誓男・L栢森新治・L加藤史典 就任祝賀会について                   

  《開催日》8/20                    

  当クラブより10名の参加を予定しています。出席の程宜しくお願い致します。 

理事会報告：第 520 回理事会 

2015年8月2日(日) 9:00～9:30   於：稲葉地コミュニティーセンター   

  

例会報告 

 第1016回例会 
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7 月 の A C T 報 告 

   防犯カメラ贈呈式 
   (名古屋太閤LC合同ACT) 

2015/7/30(木)   

 於：名古屋中村警察署 

《参列者》 

 ライオンズクラブ国際協会334-A地区   ガバナー          L加藤史典 

          〃        県民安全犯罪防止委員長   L斎藤靖人 

 

《参加者（贈呈先として）》 

 新明学区連絡協議会委員長  伊藤義信様 

 花車一丁目町内会会長    神谷啓司様 

 牧野学区連絡協議会委員長    柴田三平様 

 太閤二・三丁目町内会会長    井口一男様 

 

 

 今期、当クラブでは「ガバナー方針」でもある防犯カメラの設置について予算等も含め理事会、例会承認を得ま

した。また、名古屋太閤LCとの合同ACTとする事も決まり、期の初めより中村警察署・名古屋太閤LC・中村区新明

学区・中村区牧野学区と緊密に連携し、地域の防犯力向上のため街頭防犯カメラ設置の協議を重ねた結果、犯罪が

多発傾向にある町内会へ街頭防犯カメラ合計10台、防犯懸垂幕100本が寄贈されることになりました。 

 

 14:00より中村警察署2F会議室に於いて、ライオンズクラブ国際協会334-A地区ガバナーL加藤史典、同地区県民

安全犯罪防止委員長L斎藤靖人、中村警察署長立会いのもと、贈呈式が行われました。 

 

 まず、名古屋太閤LC景山会長より<新明学区>伊藤委員長、<花車一丁目>神谷町内会長へ防犯カメラ5台及び懸

垂幕目録を贈呈、続いて伊藤委員長へ防犯カメラが手渡されました。 

 次に当クラブの吉金会長より神谷町内会長に懸垂幕、<牧野学区>柴田委員長、<太閤二・三丁目>井口町内会長

へ防犯カメラ5台及び懸垂幕目録、防犯カメラを柴田委員長へ贈呈し、景山会長より井口町内会長へ懸垂幕が贈呈さ

れました。 

 ここで、ライオンズクラブ国際協会334-A地区ガバナーL加藤史典よりご挨拶と『私が今年推奨しております防犯

カメラの設置を率先して行なって頂き、ありがとうございます』というお言葉を頂戴しました。最後に中村警察署

長からもご挨拶があり『警察としても有難いと思います』とお言葉を頂きました。 

 式典終了後、全員で記念撮影を行い、その後、歓談をして終了となりました。 

 

 当日は神明学区連絡協議会、花車一丁目町内会、牧野学区連絡協議会、 

太閤二・三丁目町内会、中村警察署、名古屋太閤LC会員を含め約40名の 

参加がありました。 

当クラブからは吉金会長、幹事、会計の三役と担当委員長、防犯カメラの 

設置を担当するL吉川敦が参加しました。 

 最後に今回のACTにご協力を賜りました中村警察署の方々、諸団体の 

方々に厚く御礼申し上げると共に、名古屋太閤LCの皆様にも感謝申し上げ 

ます。 
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8 月 の A C T 報 告 ① 

稲葉地公園清掃ACT ＆ BBQ大会 

(8月第1例会) 

2015/8/2(日)  

 於：名古屋市中村区 稲葉地公園 

【ご来賓】 

 斉藤高央氏 / 名古屋市会議員 

 服部幸也氏 / 名古屋市中村土木事務所所長 

 柳瀬秀彦氏 / 中村区稲葉地学区区政協力委員会 委員長   

 L加藤史典  / ライオンズクラブ国際協会334-A地区ガバナー   

 L中村義枝  / ライオンズクラブ国際協会334-A地区1R2Z ゾーン・チェアパーソン   

 
 8月2日(日)10:00より、名古屋中村LC第1015回例会並びに「稲葉地公園清掃ACT&BBQ大会」が開催

された。 

 会長挨拶の後、稲葉地公園清掃功労者である横田利八様へ感謝状及び記念品を贈呈し、次いで名古屋市

議会議員・斉藤高央様(当クラブメンバー)、中村区稲葉地学区区政協力委員長の柳瀬秀彦様、そして地区

ガバナーL加藤史典よりご挨拶を頂いた。 

 加藤ガバナーは『多くの地域住民と公園清掃を行い、その後全員でバーベキューを楽しむことは、地域

密着、ライオンズクラブの認知度向上につながる有意義なアクティビティである』旨と、7月に就任した

国際会長L山田實紘の言葉より『ライオンズクラブマークのライオンが左右を向いているのは、従来は過

去と未来を表していると云われてきたが、山田国際会長は国内の奉仕活動と海外の奉仕活動を表している

と認識すべきと発言があった』とお話しされた。 

 

 10：30より清掃作業を開始。1時間の予定だったが気温が38度と高温のため、危険と判断して30分で

中止し、BBQ大会に移った。その後13：00近くまで、長筬地区にお住まいの約200名の方々と和気藹々

の時を過ごした。 

 8/1からの準備、BBQ終了後の撤収作業までご協力頂いたライオンに厚く御礼申し上げます。 
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PR・IT・情報委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております。 

クラブ運営・ACTに対する意見や参加報告、 

旅行記、随筆、短歌、俳句、ご家族の話題、我が家のペット自慢等々、何でも結構です。 

楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。 

  第 522 回 理事会  

   2015年 10月 7日 (水) 16：30～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1019 回 例会  ZC訪問例会 

2015年 10月 7日 (水) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1020 回 例会  第1回クラブ単独献血例会 

2015年 10月 10日 (土) 未定 於：スーパーヤマナカ則武店 

次
月
の
予
定 

会
員
情
報 

お誕生日   結婚記念日 

9 月 2 日 L 入山毅士  9 月 13 日 L 大藪城正 ┻ LL 敬子 

  13 日 L 石川克明           

  18 日 L 服部吉秀           

  27 日 L 奥村太朗           

ボーイスカウト/ガールスカウト助成金 

(ガバナー公式訪問記念1R2Z合同ACT) 

2015/8/28(金)  

 於：ウェスティンナゴヤキャッスル 

8 月 の A C T 報 告 ② 

 ライオンズクラブ国際協会334-A地区ガバナーL加藤史典の

公式訪問を記念し、1R2Zの7クラブより 

“日本ボーイスカウト愛知連盟・名古屋西部地区協議会“ 

“一般社団法人ガールスカウト愛知県連盟第79団“ へ、合計 

25万円(1クラブ辺り35,714円)の助成金を贈呈しました。 

 

「第42回 1R2Z合同親睦チャリティゴルフ大会」ご案内 

(名古屋中村LC第1回ゴルフ部会同時開催致します) 

 

   10月9日 藤岡カントリークラブにて開催です。 

   参加される方(※事前登録制)はスタート時間の30分前にご来場ください。 

   組み合わせにつきましては担当クラブより届き次第、ご案内させて頂きます。 

   尚、当日のチャリティ金は1R2Z合同ACTとして防犯カメラの設置に使用される予定です。 


